

ぐんま金融広報だより

平成28年度 金融・金銭教育研究校委嘱について

群馬県金融広報委員会では、健全な金銭感覚や賢い消費者として自立するための基礎的な知識の修得や普及について、具体的かつ効果的な方法を研究するために、金融・金銭教育研究校制度を実施しています。

『群馬県立前橋商業高等学校』には、お金を使う、運用するなどお金について多方面からの研究を行う「金融教育研究校」、『上野村立上野小学校』には、物やお金の大切さを学ぶ「金銭教育研究校」として委嘱し、活動を支援しています。

群馬県立前橋商業高等学校紹介

群馬県立前橋商業高等学校は、4年後に開校100周年を迎えます。前橋駅から近く、7階建ての校舎です。本校の生徒達は、基本的な生活習慣が確立しており、元気な挨拶としっかりとした身だしなみが、市民から高い評価を受けています。毎日の学習に、部活動に、資格取得にと、常に日本一を目標に努力しています。

本校の特徴として、四大進学者が多いことがあげられます。国公立大学をはじめ、中央大学、明治大学、立教大学、立命館大学といった難関私立大学に多くの生徒が進学します。また就職についても、抜群の求人数を誇り、毎年就職率100%を実現しています。

部活動は、非常に活発です。運動部は、県優勝はもちろん、関東大会、全国大会優勝を目指し、多くの部が切磋琢磨しています。リオオリンピックに日本代表として、水球部のOBが出場しました。また、文化部も運動部に負けず盛んであり、群馬県をリードする吹奏楽部のほか、商業系の珠算部、情報処理部、ワープロ部、簿記部があり、6月に行われる商業競技大会においては、県内無敵を誇り、8年連続で総合優勝しています。

さて、金融教育研究校としての活動計画ですが、各教科における金融教育に関する分野を、教科独自の視点で実践していきたいと考えています。アクティブラーニングとICT機器を活用し、新しい授業を展開していきます。また、群馬銀行が行う社会貢献事業を積極的に活用し、金融教育の質を高めていきます。本年度より始まったNHK高校講座簿記において、本校簿記部が2分19秒の枠で登場しました。これは、全国大会の上位常連校であるとともに日商簿記検定1級合格の実績が評価されたものです。今回あまり紹介されることの少ない簿記部の活動もこの金融教育で紹介したいと思います。



写真：群馬県立前橋商業高等学校HPより

上野村立上野小学校紹介 《2016年金融教育公開授業in群馬実施報告》

上野村立上野小学校では、平成27年・28年度の金銭教育研究校として金融教育に取り組み、12月4日(日)に金融教育公開授業を実施いたしました。一部の学年を対象にした公開授業と、4年生以上の児童を含めた全ての参加者を対象とするダニエル・カール氏の講演会を行いました。

公開授業

- ①「おれたクレヨン」(対象:1年生)
- ②「自分の夢について考えよう」(対象:6年生)

講演会

「オラの日米おもしろお金講座」
講師：ダニエル・カール氏



金融・経済講演会を開催しました

平成28年9月22日(木・祝)、前橋テルサにおいて、金融・経済講演会を開催しました。タレントの荒木由美子氏が、「介護のミ・カ・タ〜知っておきたい心の準備、お金の準備」をテーマに、介護とお金についての関係を、家庭内での実体験をもとにお話されました。

自らの壮絶な介護体験を、時に笑顔で、また時に涙ぐみながら話す荒木さんの講演は、約200名の聴講者の心を打つ感動的なものとなりました。



金融知識普及功績者表彰



群馬県金融広報アドバイザーの小澤伸雄氏が、このほど「金融知識普及功績者」として表彰されました。

金融知識普及功績者表彰は、金融庁と日本銀行で金融教育活動の普及・向上に功績のあった個人・団体を表彰するものです。金融広報アドバイザーの小澤氏は、ファイナンシャル・プランナーの知識と経験を生かし、小学生にゲームを通じてお金の大切さを伝える「おこづかいゲーム」や、障がい者の社会参加を目的とした「買い物ゲーム」など、工夫を凝らした金融教育活動をおこなっています。

金融広報アドバイザーによる出前講座

群馬県金融広報委員会では、自治体や各学校、公民館などが開催する講座や学習会に、講師として、金融広報アドバイザーを派遣しています。講座のテーマや内容は、「金融・経済」の基礎的な知識や「消費者問題」、「生活設計」等です。応募の際に、ご相談ください。

なお、講師の派遣は無料となっておりますが、会場費、レジュメ等のコピー代につきましては、ご負担いただきます。

詳しくは、

群馬県金融広報委員会

検索

クリック!

群馬県金融広報委員会事務局 ☎027-226-2273
(群馬県生活文化スポーツ部消費生活課内)



高崎市立東部小学校 「おこづかいゲーム」

群馬県金融広報委員会とは？

群馬県金融広報委員会は、群馬県、日本銀行前橋支店、財務省関東財務局前橋財務事務所及び県内金融機関等によって構成される中立・公正な団体であり、健全で合理的な家計管理のため、暮らしに身近な金融・経済に関する幅広い知識・情報の提供や金融教育活動等を行っています。

お問い合わせ

〒371-8570 群馬県前橋市大手町1-1-1

群馬県金融広報委員会事務局 (群馬県生活文化スポーツ部消費生活課内)

TEL 027-226-2273 FAX 027-223-8100 HP <http://gunma-kinkoui.com/>